

# 横根平子のまちづくり通信

2013年6月発刊

横根平子のまちづくりを考える会

創刊号

ごあいさつ

横根平子ってどんな所？ 区画整理でどうなるの？ コミュニティって何だろう？  
 そんな疑問を皆さんと一緒に考える為に「横根平子のまちづくりを考える会」では様々な情報をご提供します。  
 目指すのは「血の通ったあたたかいまちづくり」。  
 代々受け継いだ大切な土地をどう未来に託すか、また自分たちが住むまちをどんなまちにするか、  
 皆さんが考えるきっかけになれば幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

横根平子のまちづくりを考える会 代表 鷹羽隆平

## 私たちのまちは、こんなまち

昨年春、横根平子のまちを歩きました。(2012.4.11撮影)



横根平子といえばやっぱりココ!坂を登ると眺望が開けます。  
 東海道新幹線や刈谷運動公園の花火大会はもちろん、  
 遠くは南アルプスまで見渡せる大府随一の絶景スポットです。



風情豊かな竹林の小道。  
 抜けると宝池、  
 大府東高校、  
 横根保育園へ。  
 鳥のさえずりが耳に優しく、  
 春には筍も顔を出します。

緑豊かな  
 まちの良さを  
 再認識



竹林から宝池の間の道沿いに、  
 歴史的な用水路を発見。  
 レンガ造りになっており、  
 かなり貴重なもののようです。

美しく整えられた畑。  
 横根平子には畑も多く、皆さん  
 畑仕事に精を出されています。  
 支柱の立て方ひとつにしても  
 工夫されていて、その技術も  
 受け継いでいきたいものです。



## まちづくりは、今

1周年総会及び、記念学習会「区画整理を知ろう」を開催しました。(2013.5.12・18)

会の1年を振り返りつつ、これからへー。

5月12日、まちづくり会の1周年総会が行われました。当日は12名程の方が集まり、今までの活動を振り返ると共にこれからの課題も話し合われました。地域の方にどうアピールし、コミュニケーションを図るか、区画整理についてどう理解を深めるかなど、多角的に対応していく方向で話がまとまりました。

私たち「横根平子のまちづくりを考える会」は、大府市民活動団体としても登録し、定期的に勉強会やイベント等を行っています。会員は随時募集中ですが、「課題を一緒に考える」という姿勢でどなたでも気軽に参加して頂ければと思います。

### 12年度活動報告より抜粋

- 5月6日 設立総会を開く
- 5月15日 大府市役所都市計画課区画整理室訪問 設立あいさつ
- 5月26日 5月の集い「さつまいもを植えよう」
- 9月30日 9月の集い「さつまいもを収穫しよう」
- 11月11日 11月の集い「秋のフィールドワーク」
- 2月20日 会メンバーの住居部分の区画整理計画地区からの除外要望書提出
- その他、月1回会合を開いて話し合いを行う



名古屋市農業委員・中志段味住民参加で  
 まちづくりを考える会代表

### 野田幸子さんが語る、 区画整理のホント



お話ししてくれた名古屋市守山区の区画整理地区内で農業を営む野田幸子さんは、人なつこくて面白い農家のおばちゃんというだけでなく、強い信念と省庁にも掛け合う行動力を持ったステキな方でした。ご自身の地域は区画整理後、固定資産税が6倍以上跳ね上がり、地域のコミュニティが崩壊の危機にあるなど、区画整理の現状や農業の大切さをお話しされ、私たちの抱える問題にもアドバイスくださいました。日本の農業もろもろについて「TPPが通れば、十数年後には餓死が始まる」という言葉が衝撃的でした。農業をするには農地が必要です。そして、人口が減っていくのに宅地が必要なのか。野田さんからは、地道に知恵を絞って少しずつ現状を変えていこうとする姿勢が感じられ、モットーにされている「Think Global Act Local～視野は広く 行動は足元から～」を実践されている方でした。

野田さんについて詳しくは…

「横根平子のまちづくりを考える会」では、定期的に勉強会やイベントなどを行っています。勉強会は主に区画整理について、イベントはお子さんが参加できる楽しい企画を考えています。告知は随時行いますので、ご興味のある方はどなたでもご参加ください。また、ご意見、ご要望などありましたらご連絡ください。

問い合わせ先 横根町平子 鷹羽 0562-46-4380